

L'acteur Bruno Ganz est mort à l'âge de 77 ans

DISPARITION L'acteur suisse Bruno Ganz était surtout connu en France pour son interprétation d'Hitler dans « La chute »

C.B. | Publié le 16/02/19 à 11h50 — Mis à jour le 16/02/19 à 11h58



Bruno Ganz au Festival du film de Venise, en septembre 2015. — Joel Ryan/AP/SIPA

L'acteur suisse **Bruno Ganz** (<https://www.20minutes.fr/cinema/2236395-20180314-video-bruno-ganz-joue-juif-exemple-titiller-suisse>) est décédé d'un cancer chez lui à Zurich, à l'âge de 77 ans, a indiqué son manager au *Frankfurter Allgemeinen Zeitung* (<https://www.faz.net/aktuell/>). Acteur reconnu par la critique suisse, il était surtout connu en France pour son incarnation d' **Adolf Hitler** (https://www.20minutes.fr/dossier/adolf_hitler) dans le film *La chute*, sorti en 2004.



Le comédien avait commencé au théâtre dans les années 1970, avant de s'orienter vers le cinéma. Il a tourné avec **Wim Wenders** (<https://www.20minutes.fr/cinema/2238703-20180318-video-wim-wenders-realise-documentaire-pape-francois>), notamment dans *Les Ailes du désir* (1987), ou encore avec Ridley Scott et **Francis Ford Coppola** (<https://www.20minutes.fr/cinema/2004135-20170128-francis-ford-coppola-va-sortir-apocalypse-now-jeu-video>). A l'été 2018, il avait dû annuler sa participation au Festival de Salzbourg, où il devait jouer le narrateur dans *La Flûte enchantée* de Mozart, pour raisons médicales.

CINÉMA

Bruno Ganz a joué dans «Un Juif pour l'exemple» pour titiller les Suisses